

industrielles, les taux ne devront pas être plus élevés que ceux mentionnés dans le tableau suivant:—

Force en chevaux-vapeur.	Coût annuel d'une force de 10 heures, en chevaux-vapeur de 7 a. m. à 6 p. m.	Coût annuel d'une force de 24 heures en chevaux-vapeur	Coût annuel de la force à heures limitées, en chevaux-vapeur.	Coût annuel de l'énergie soit par intensité de courant, soit par compteur.	
				Par C. V.	P. h. Kil.
0-2	\$35.00	\$40.00	\$32.00	\$12.50	1.8
2-5	32.50	35.00	30.00	12.50	1.35
5-10	30.00	32.50	27.00	12.50	1.125
10 à 100	27.00	30.00	22.50	10.00	1c.
100 à 500	25.00	27.00	20.00	9.00	1c.
Fort volume d'énergie		25.00	18.00	8.00	1c.

NOTE.—Par "force à heures limitées en chevaux-vapeur" on entend que les moteurs ne devront pas être en service entre 4 heures p. m. et 7 heures p. m., afin d'éviter le double service d'éclairage et de force motrice.

Sect. 2.—Ladite Compagnie fournira son électricité à un prix qui, dans aucun cas, ne devra dépasser les prix mentionnés plus haut. Dans le cas où les prix ci-haut seraient plus élevés que la valeur courante, la Compagnie devra baisser ses prix en conséquence. Dans le cas où il y aurait manque d'entente dans la diminution à faire, la question devra être référée à la Commission des services d'utilité publique.

Sect. 3.—Ladite Compagnie ne pourra se fusionner avec la "Montreal Light, Heat & Power Co.", ou toute autre compagnie existante et affiliée à la susdite "Montreal Light, Heat & Power Co.", et, dans le cas où cette dernière compagnie ou les compagnies y affiliées acquerraient de quelque manière que ce soit, directement ou indirectement, le bénéfice du présent règlement ou les avantages qu'il confère, la Cité de Montréal aura le droit d'annuler immédiatement ledit règlement, sans indemnité ni compensation quelconque, et de confisquer pour son profit et avantage le dépôt fait lors de la passation dudit règlement.

Sect. 4.—Les consommateurs auront le droit d'indiquer à ladite Compagnie la force, en bougies, des lampes qui seront employées, pourvu néanmoins que ces lampes soient conformes à l'étalon

Sect. 5.—A mesure que la Cité de Montréal construira des conduits souterrains ou des parties d'iceux, dans certaines rues, ou parties de rues, dans les ruelles publiques ou privées, voies publiques ou autres endroits, la compagnie devra:

(a) Dans cette partie de la Cité bornée comme suit, savoir: Au sud-est par le fleuve St-Laurent, au sud-ouest par la rue des Inspecteurs, au nord-ouest par les rues St-Antoine et Craig, au nord-est par le tunnel de la rue Berri et dans la rue Ste-Catherine, entre les rues de Lorimier et Guy, et dans le boulevard St-Laurent, entre la rue Craig et l'avenue des Pins, faire disparaître ces fils et câbles aériens, poteaux et lignes de transmission et les remplacer par des fils conducteurs installés dans lesdits conduits souterrains, et ce, sans indemnité, si les conduits ont été commencés dans les cinq ans après l'adoption du présent règlement.

(b) Dans toute autre partie de la Cité, la compagnie devra faire disparaître ces fils et câbles aériens, poteaux et lignes de transmission, et les remplacer par des fils conducteurs installés dans lesdits conduits souterrains, en même temps que se fera l'enfouissement des fils de toutes les autres compagnies, personnes ou corporations, faisant le commerce de l'électricité dans la Cité de Montréal mais moyennant, dans ce cas, une indemnité préalable, et aux termes et conditions également imposés à toutes personnes, compagnies ou corporations. Aucune indemnité ne sera payée, cependant, pour lesdits fils, câbles aériens, poteaux et lignes de transmission posés ou installés depuis au moins deux ans.

Sect. 6.—Le loyer annuel des électromètres d'une capa-

poses, the prices shall not exceed those mentioned in the following paragraph:

Amount of power delivered in horse power	Annual cost of 10 hour power per horse power 7 a. m. to 6 p. m.	Annual cost of 24 hour power per horse power	Annual cost of restricted hour power per horse power	Annual cost of power with stand by charge and meter rate	
				Per H. P.	Per K. H.
0-2	\$35.00	\$40.00	\$32.00	\$12.50	1.8
2-5	32.50	35.00	30.00	12.50	1.35
5-10	30.00	32.50	27.00	12.50	1.125
10 to 100	27.00	30.00	22.50	10.00	1c
100 to 500	25.00	27.00	20.00	9.00	1c
Large blocks of power		25.00	18.00	8.00	1c

NOTE.—By "restricted hour" is meant that the power user shall not keep his motors running from 4 p. m. to 7 p. m., thus avoiding the overlapping of the Company's lighting load.

Sect. 2.—The said Company shall supply electricity at a price that, in no case, shall be higher than the above mentioned prices. In the event of the above prices being higher than the current value, the Company shall lower their prices in consequence. In case there is a disagreement in the reduction to be made in the latter case, the question shall be referred to the Commission on Public Utilities.

Sect. 3.—The said Company shall not amalgamate with the Montreal Light, Heat and Power Co., or any other Company now existing and affiliated to the said Montreal Light, Heat and Power Co., and in case the latter Company, or the Companies affiliated thereto should acquire in any manner whatsoever, directly or indirectly, the benefit of this by-law or the advantages which it confers, the City of Montreal shall have the right to annul forthwith the said by-law without any indemnity or compensation whatever, and to forfeit for its benefit and advantage the deposit made on the passing of said by-law.

Sect. 4.—The consumers shall have the right to indicate to the said Company the candle power of the lamps to be used, conditionally, however, that the same shall be of standard type.

Sect. 5.—As the City of Montreal shall build underground conduits or parts thereof in certain streets or parts of streets, and in public or private lanes, thoroughfares or other places, the Company shall:

(a) In that part of the City bounded as follows, namely: To the southeast by the river St. Lawrence; to the south-west by Inspector street; to the north-west by St. Antoine and Craig streets; to the north-east by Berri street tunnel and in Ste. Catherine street, between de Lorimier and Guy streets; and in the Boulevard St. Lawrence, between Craig street and Pine avenue, remove such overhead wires and cables, poles and transmission lines, and replace them by transmission wires installed in the said underground conduits, the whole without indemnity if such conduits have been begun within five years from the adoption of this by-law.

(b) In every other part of the City the Company shall remove such overhead wires and cables, poles and transmission lines, and replace them by transmission wires installed in the said underground conduits, at the same time that the wires of all other companies, persons or corporations, carrying on an electrical business in the City of Montreal, are put underground, but in such case, in consideration of a previous indemnity and upon like terms and conditions to those imposed upon all other persons, companies or corporations. Nevertheless, no indemnity shall be paid for the said wires, overhead cables, poles and transmission lines placed or installed since at least two years.

Sect. 6.—The annual rental of electric meters of a capa-